



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N°075/FECAFOOT/SG/PP-CRP/2023

La Fédération Camerounaise de Football a pris connaissance d'une rumeur malicieusement propagée par des personnes malveillantes, laquelle met en cause le Directeur du Développement du Football dans de prétendues malversations financières relatives à la gestion des hôtels des équipes lors du championnat MTN Elite One de la saison dernière.

La FECAFOOT dément cette fausse information qui vise non seulement à déstabiliser l'exécutif actuel mais aussi, singulièrement, à porter atteinte à l'intégrité morale du haut cadre concerné.

La FECAFOOT dénonce ces agissements avec fermeté et en appelle au sens de la responsabilité de leur (s) auteur (s).

De même, elle réaffirme tout son soutien à son DDF, qui fait preuve d'un professionnalisme sans faille.

Fait à Yaoundé, le 20 Juin 2023.

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL



Blaise DJOUNANG